Leistungsstarkes, kostenloses WLAN in der Flüchtlingsunterkunft Völklinger Straße erfolgreich fertiggestellt

Von Stephanie Agethen 21. September 2021, 15:40

Eine tragfähige WLAN-Verbindung kommt, gerade vor dem Hintergrund der Pandemie und den Notwendigkeiten des elearnings sowie des Spracherwerbs für Familien und Kinder in Flüchtlingsunterkünften eine enorme Bedeutung zu. Weiterhin müssen Geflüchtete auch digitale Informationen oder Anträge von Ämtern abrufen können. "Wir freuen wir uns sehr, dass die Stadt Düsseldorf in der Flüchtlingsunterkunft Völklinger Straße, in denen die Caritas in der Sozialbetreuung tätig ist, nun auch kostenloses und flächendeckendes WLAN für alle Bewohnerinnen und Bewohner möglich gemacht hat", betont Caritasdirektor Henric Peeters. Das Projekt wurde mit Unterstützung der Ehrenamtlichen des Freifunkvereins Düsseldorf umgesetzt und durch die BürgerStiftung Düsseldorf mit 11.000 Euro finanziert. "Eine funktionierende Internetanbindung ist heutzutage Voraussetzung für die Teilhabe am Leben in der Gesellschaft, gerade auch für die Bewohnerinnen und Bewohner der Flüchtlingsunterkünfte. Deshalb finanzieren wir dieses Projekt sehr gern", sagt Sabine Tüllmann, Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Düsseldorf.